



PARFUM D'ÉTÉ : ZENITH PRÉSENTE LA DEFY SKYLINE SKELETON EN CÉRAMIQUE BLANCHE

Le Locle, 3 juillet 2024 : alors que les jours s'étirent et que les températures grimpent, ZENITH célèbre l'été avec le tout premier modèle DEFY Skyline en céramique blanche, doté d'un cadran ajouré et d'un mouvement squelette de couleur bleue pour parfaire la touche estivale.

Descendante moderne de la toute première montre bracelet ZENITH DEFY de 1969, la DEFY Skyline conjugue harmonieusement le passé et le présent : lignes architecturales audacieuses et robustesse à toute épreuve sont les principales caractéristiques de la collection. Pour cette édition DEFY Skyline Skeleton, le cadran symétriquement ajouré et le mouvement squelette sont habillés de céramique blanche immaculée : une première dans la collection DEFY Skyline. Avec une alternance de surfaces polies et satinées, la boîte et la lunette dodécagonale en céramique blanche, très résistante aux rayures, donnent une interprétation saisissante du style polyvalent de la DEFY. Grâce à une étanchéité à 100 mètres, il n'y a aucune activité estivale proscrite pour la DEFY Skyline Skeleton en céramique blanche.

Le boîtier en céramique blanche de la nouvelle DEFY Skyline Skeleton est parfaitement complété par un cadran ajouré d'un bleu intense et un mouvement squelette. Jouant de la lumière pour arborer des nuances de bleu sans cesse différentes, le cadran ajouré prend la forme de la célèbre étoile à quatre branches ZENITH de 1969, un motif récurrent au sein de la collection DEFY. Il dévoile le mouvement squelette El Primero 3620 SK, lui-même revêtu du bleu nuit signature de ZENITH. À la place de la petite seconde traditionnelle, la DEFY Skyline affiche le premier et unique indicateur permanent des 1/10e de seconde au monde, muni d'une aiguille qui fait sa rotation en 10 secondes, servant de rappel subtil pour profiter de chaque instant cet été.

Conçue dans un souci de polyvalence, la DEFY Skyline Skeleton en céramique blanche se présente sur un bracelet intégré en céramique blanche, parfaitement adapté aux contours du poignet, qui adopte les finitions polies et satinées du boîtier. ZENITH fournit un deuxième bracelet, en caoutchouc blanc brillant assorti à la céramique, d'où la pertinence de l'ingénieux mécanisme de changement rapide qui ne nécessite aucun outil.

La DEFY Skyline Skeleton en céramique blanche est animée par le calibre automatique haute fréquence squelette El Primero 3620 SK, avec indication des 1/10e de seconde directement commandée par l'échappement cadencé à 5Hz. Il est doté d'une réserve de marche d'environ 55 heures et d'un mécanisme stop-seconde, pour un réglage précis l'heure.

La DEFY Skyline Skeleton en céramique blanche est proposée en faibles quantités dans toutes les boutiques ZENITH, réelles ou en ligne, ainsi que chez les détaillants agréés à travers le monde.



ZENITH: TIME TO REACH YOUR STAR.

ZENITH existe pour inspirer les individus à poursuivre leurs rêves et à les réaliser envers et contre tout. Depuis sa création en 1865, ZENITH est devenue la première Manufacture horlogère suisse à l'intégration verticale, et ses montres ont accompagné des figures extraordinaires qui rêvaient grand et s'efforçaient de réaliser l'impossible, du vol historique de Louis Blériot au-dessus de la Manche jusqu'au saut en chute libre stratosphérique de Felix Baumgartner, qui a établi un record. Zenith met également en avant les femmes visionnaires et pionnières en célébrant leurs réalisations et en créant la plateforme DREAMHERS où les femmes partagent leurs expériences et inspirent les autres à réaliser leurs rêves.

Avec l'innovation comme fil conducteur, ZENITH propose des mouvements exceptionnels développés et fabriqués en interne dans toutes ses montres. Depuis la création en 1969 de l'El Primero, premier calibre chronographe automatique au monde, ZENITH a réussi à maîtriser la précision à haute fréquence et propose des mesures du temps en fractions de seconde, notamment au 1/10e de seconde dans la collection Chronomaster et au 1/100e de seconde dans la collection DEFY. Parce que l'innovation est synonyme de responsabilité, l'initiative ZENITH HORIZ-ON affirme les engagements de la marque en matière d'inclusion et de diversité, de durabilité et de bien-être des collaborateurs. Depuis 1865, ZENITH façonne l'avenir de l'horlogerie suisse en accompagnant ceux qui osent se lancer des défis et atteindre de nouveaux sommets. The time to reach your star is now.

DEFY SKYLINE WHITE CERAMIC SKELETON

Référence : 49.9301.3620/79.1001

Points clés : montre El Primero à trois aiguilles. Indication de la haute fréquence : compteur affichant les 1/10^e de seconde à 9 heures. Roue d'échappement et ancre en silicium. Couronne vissée. Système de bracelets interchangeables.

Mouvement : El Primero 3620, automatique

Fréquence : 36 000 alt/h (5 Hz)

Réserve de marche : environ 55 heures

Fonctions : heures et minutes au centre. Compteur des 1/10^e de seconde à 6 heures.

Finitions : masse oscillante spéciale avec finition satinée

Prix : 16'900 CHF

Matériau : céramique blanche

Étanchéité : 10 ATM

Boîtier : 41 mm

Cadran : bleu, ajouré

Index : rhodiés, facettés et recouverts de Super-LumiNova® SLN C1

Aiguilles : rhodiées, facettées et recouvertes de Super-LumiNova® SLN C1

Bracelet & Boucle : bracelet et boucle déployante en céramique blanche. Livré avec un bracelet en caoutchouc blanc avec motif ciel étoilé et boucle déployante.

